

Romande Energie

Dans les Préalpes vaudoises, l'usine de La Peuffeyre

Un parcours forestier et champêtre dans une région encore très préservée qui vous conduira de la plaine du Rhône jusqu'à Gryon en passant par l'usine de La Peuffeyre. Les amateurs de sport, les amoureux de la nature et les passionnés de la technique y trouveront leur bonheur.

Difficulté: parcours sur route pour cyclistes entraînés (environ 700 m de dénivellation).

Voici le parcours que nous vous proposons:

Déplacement en train CFF jusqu'à Saint-Maurice, puis parcours à vélo en direction de Lavey-Village - Le Châtel - Le Glarey (Bex) - Bévioux - **Usine de La Peuffeyre** - Frenières - Les Plans - Les Pars - Gryon - Bex où vous prendrez le train CFF pour le retour.

Visite de la centrale de La Peuffeyre: L'usine, d'une puissance de 16 000 kW, est visitable en toute saison (5-30 personnes). Des panneaux expliquent son réseau de prises d'eau et d'adductions, et donnent des renseignements généraux sur l'énergie électrique et sa place sur la scène énergétique.

Pour plus de renseignements, prière de s'annoncer 15 jours au moins à l'avance au 021 802 92 82, où l'on pourra par ailleurs vous conseiller sur les autres points d'intérêt de la région (Salines de Bex, jardin botanique de Pont-de-Nant, etc...)

